

Artikel vom 01.09.2020

Thema des Monats September 2020

Photovoltaikanlage am Klärwerk entsteht



Schon in wenigen Wochen wird die neue Photovoltaikanlage auf dem Gelände des Klärwerks bei Nagel Strom liefern. Der Abwasserverband Kronach-Süd mit Bürgermeister Bernd Rebhan an der Spitze hat dafür die Weichen gestellt. Auf dem eingezäunten Klärwerksgrundstück wurden bereits die Rammarbeiten für die Aufstellung der PV-Freiflächenanlage durchgeführt. Die rund 1000 Module werden auf den Trägern befestigt. Nachdem die Trafostation an der Kläranlage bereits umgerüstet wurde, kann die Photovoltaikanlage in wenigen Wochen in Betrieb gehen.

Notwendig war eine Änderung des Flächennutzungsplanes, die die Marktgemeinde ohne Einwendungen vornehmen konnte. Weil die Kläranlage mit der Vielzahl von Pumpen und Belüftungsgeräten zu den größeren Stromverbrauchern, wird mit der etwa 350 kWp leistenden Photovoltaikanlage der Stromzukauf verringert.

Unterstützt wurde der Bau der Anlage durch die Energieagentur Nordbayern. Die Ausschreibung erbrachte Kosten von rund 280.000 €, die sich in wenigen Jahren amortisieren werden. Auch auf den Schulgebäuden in Küps ist die Errichtung einer Photovoltaikanlage vorgesehen. Auch hier sind noch technische Vorarbeiten nötig, bevor die Dächer mit den Modulen bestückt werden können.